



STOPP ACTA

ACTA, das geheime internationale Abkommen, ist diktatorisch, rücksichtslos und missachtet Bürgerrechte und demokratische Prozesse. Der Abschluss steht kurz bevor.

Wir fordern den Stopp und die Offenlegung der Verhandlungen.

WWW.STOPP-ACTA.INFO



Stopp ACTA !

Seit gut zwei Jahren wird ein Abkommen mit dem Namen ACTA verhandelt. Es wird durch die beteiligten Parteien im Geheimen vorangetrieben. Die Auswirkungen werden uns alle betreffen.

Was ist ACTA? Die Abkürzung «ACTA» steht für das geplante plurilaterale Handelsabkommen «Anti-Counterfeiting Trade Agreement». Die teilnehmenden Nationen bzw. Staatenbünde geben an, damit den Kampf gegen Produktpiraterie verbessern zu wollen. Das angeblich wachsende Problem der Fälschungen und der Piraterie soll mit dem Abkommen besser bekämpft werden können. Die geheimen Verhandlungen laufen seit 2008 und sollen noch in diesem Jahr abgeschlossen werden. Die teilnehmenden Parteien sind die Schweiz, die USA, die EU, Kanada, Japan, Korea, Singapur, Australien, Neuseeland, Mexiko, Jordanien, Marokko und die Vereinigten Arabischen Emirate.

Fakt 1: Die Öffentlichkeit wird nicht über den aktuellen Stand informiert. Selbst auf Nachfrage wird keine Auskunft gegeben.

Fakt 2: Die wenigen geleakten Informationen zu ACTA lesen sich wie ein Horrorkatalog für einen Bürgerrechtler. So sollen unter anderem Netzsperrern bei Urheberrechtsverstößen, Providerhaftung und Inhaltsfilter im Gespräch sein.

piratenpartei

Der digitale Wandel erfasst alle Lebensbereiche. Wir Piraten setzen uns mit grossem Engagement und Kompetenz dafür ein, dass dabei die Würde, die Freiheit und die Rechte der Menschen nicht verloren gehen.